



ホーム

話題を検索

通知

メッセージ

ブックマーク

リスト

プロフィール

もっと見る

ツイートする

スレッド



nacky
@nacky54659864

『緊急事態宣言の延長』とは・・・意味不明

殆どすべてのメディアが、この度の『緊急事態・期間延長』についての報道で、掲記のような表現が使われている。

『緊急事態宣言』は4月初旬すでに発出され、その内容は周知のとおりである。そもそも宣言とは、発表であり、その延長とは・・・？？

午後5:34 · 2020年5月7日 · Twitter Web App

||| ツイートアクティビティを表示



nacky @nacky54659864 · 31分

返信先: @nacky54659864 さん

どう言う意味か？

正確には、『緊急事態の期間延長について新たな宣言』が発出されたと表現するべきである。

発する言葉がすべてであるべき、政治家・官僚・メディアの『言葉知らず』にはあきれるばかりである。

新しい対策もなく、思い付きで5月末まで・・・という
総理大臣では、さもありなん！



別のツイートを追加する

キーワード検索

関連性の高いアカウント



nacky
@nacky54659864

おすすめトレンド

日本のトレンド

#佐藤勝利

2,023件のツイート

日本のトレンド

#マスク販売飽和

3,933件のツイート

日本のトレンド

ひき逃げ

81,094件のツイート

日本のトレンド

コロナ届

3,985件のツイート

日本のトレンド

コロナパーティー

4,825件のツイート

さらに表示

利用規約 プライバシーポリシー Cookie 広告
もっと見る © 2020 Twitter, Inc.



nacky
@nacky54659864